

## Cérémonie en hommage aux maquisards tombés au Perrier le 29 juillet 1944



Le dimanche 26 juillet à 10h a eu lieu à Beynat, la traditionnelle cérémonie rendant hommage aux 5 maquisards tombés le 29 juillet 1944, sous les balles de la compagnie motorisée du 95<sup>ème</sup> régiment de sécurité de l'armée allemande. C'est au monument du Perrier, lieu-dit où s'est produit le drame il y a 76 ans que...



les autorités étaient rassemblées pour saluer la mémoire de René Bouvy, René Chancellé, Georges Charageat, Bernard Haller et Pierre Laumond. Outre les élus beynatois dont le maire Jean Michel Monteil et le président du Conseil Départemental Pascal Coste étaient également présents Philippe Laycuras, sous-préfet de la Corrèze, Jacqueline Daurat, déléguée générale en Corrèze du Souvenir Français, des maires de communes proches, une délégation de sapeurs-pompiers, des représentants de la gendarmerie, sans oublier des membres des familles des maquisards. A noter pour l'occasion la participation au discours de la nouvelle conseillère municipale Danièle Besse qui a rappelé le contexte, les circonstances et les faits de ce triste drame. La cérémonie s'est poursuivie sur la commune d'Albussac au monument des Murels avant le classique verre de l'amitié venant clôturer ces deux cérémonies historiquement liées.

